
Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] opposi on au méthaniseur de Grandvelle-et-le-Perrenot
De : lnducrocq@laposte.net
Date : 30/03/2022 21:22
Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

bonjour Monsieur le Préfet,

je vous envoie ce mail pour vous faire part de mon opposition au méthaniseur de Grandvelle pour des raisons simples et
basiques qui sont avant tout du fait de l'actualité. La terre doit servir à se nourrir et non à produire un "bio"gaz, nous voyons que
nous ne sommes pas autonomes du point de vue alimentaire et nous devons importer des céréales pour nous nourrir ou nourrir
nos animaux alors pourquoi gâcher la surface cultivable?

Aussi parce que la Haute-Saône est un département très rural, très boisé où la diversité de la faune et de la flore subsiste
encore. Mais malheureusement pour cet atout et parce que l'espace est grand, on pourrait détériorer celui-ci pour alimenter des
bus de la ville de Besançon? une mairie qui se dit écolo au détriment du département voisin? quel non sens!

Je passe les raisons environnementales qui sont évidentes et que vous connaissez. En ces temps où la situation climatique est
plus qu'alarmante, nous devons penser à des solutions moins couteuses et moins nocives pour la nature.

Je vous demande de reconsidérer le projet et de peser le pour et le contre, en pensant aux populations qui vont subir les effets
négatifs et non pas penser seulement aux effets positifs. Voyez les choses à long terme et non pas à court terme.

En vous remerciant d'avoir pris le temps de lire mon message.

Cordialement,

H.Ducrocq
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